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È tempo di bilanci in casa Italica, la stagione agonistica si
è  ormai  conclusa  da  una  decina  di  giorni  e  la  direzione
tecnica e tutto lo staff composto da allenatori, dirigenti e
preparatori  atletici,  come  consuetudine  hanno  analizzato
l’attività svolta durante tutto il periodo, facendo attente
valutazioni su tutto il lavoro svolto, sia per quanto riguarda
gli  aspetti  positivi  che  specialmente  quelli  negativi  per
cercare di migliorare la qualità del lavoro in virtù di una
più attenta programmazione futura. La stagione appena conclusa
è  stata  molto  impegnativa  specialmente  per  coordinare  al
meglio gli allenamenti di tutti gli atleti, dislocati su più
impianti sia a Roma che a Terni passando per Tivoli. Possiamo
comunque ritenerci soddisfatti dei progressi  raggiunti dai
nostri atleti. A livello maschile abbiamo partecipato a tutti
i campionati dalla U.12 alla Serie C e a livello femminile al
campionato U.18 e Serie B.

Ora la direzione tecnica, affidata come sempre a Mauro Birri,
sta  lavorando  per  organizzare  al  meglio  l’attività  della
prossima stagione reclutando nuovi atleti da inserire nelle
varie  squadre  maschili  con  particolare  attenzione  ai  più
piccoli (scuola pallanuoto e U.12), si sta anche  continuando
ad ampliare l’organico femminile con l’intento di presentare
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ai prossimi nastri di partenza anche una squadra U.14. Per
quanto riguarda le prime squadre la Serie C maschile sarà
composta da un gruppo di atleti senior e un’ampia schiera di
atleti  più  promettenti  appartenenti  alle  varie  categorie
giovanili, per costruire nel prossimo futuro una squadra che
possa tentare il salto di categoria. Per la B femminile invece
l’obbiettivo  è  sempre  quello  di  continuare  a  far  fare
esperienza alle giovani atlete magari con l’ausilio di alcune
atlete più grandi. In merito agli impianti a disposizione,
l’Italica  continuerà  ad  essere  presente  nella  piscina  del
Supreme Sport Center e nell’impianto, a gestione diretta, di
via Taverna, si sta anche valutando la possibilità di ampliare
gli spazi a disposizione  presso altre strutture. Il lavoro di
organizzazione e programmazione continuerà per tutto il mese
di luglio poi dopo una meritata pausa estiva riprenderemo i
lavori dal 20 agosto. Buone Vacanze e aspettiamo tutti gli
interessati a far parte della nostra famiglia.
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